
１月のお代官様～新年ご挨拶

　あけましておめでとうございます。年末年始いかがお過ごしでしたか？我が家は、30日花園で高校ラグビー観戦と地元で忘年

会、31日大掃除、1日三島神社で御祓、堺の奥様の実家、2日お買い物、3日花園で高校ラグビーと京橋で新年会というルーティ

ンを10年近く続けています。年齢を加えると共に、「例年通り」で無難に過ごすことを考えてしまいますね。

　　　　

　　

　例年と違うのは、このホームページ。除夜の鐘を聞いて更新していましたが、今年はえべっさんの時期まで流れてしまいまし

た。まあ、大勢に影響ありませんが、とりあえず、2月23日に門真市民プラザで新二島杯開催、テーマは「One team」皆様のエント

リーをお待ちしております。
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令和2年1月8日例年通り、、、記

２月のお代官様～時代遅れ
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